Examen sobre el potencial geotérmico de Centro América y de los programas de ex-pansión hasta el año 2 mil, llevarán a cabo hoy los delegados a la primera reunión del Grupo Regional de Energía Geotérmica, que tendrá lugar en la CEL a partir de las 9 horas.

Participarán en este evento de trascendencia continental, representantes de las empresas eléctricas de los países del Istmo centroamericano, funcionarios de las Nacio-

nómica El Salvador, considerado como el país más avanzado de la región centroamericana en materia de exploración y explotación de los

recursos naturales, será sede de este evento, en el que estarán presentes distinguidas personalidades de la banca, el comercio, la industria y particularmente de la geoternia. - Pasa a la página 21

nes Unidas, de la CEPAL, Secretaria de Integración Económica de Centro América y Banco Centroamericano de Integración Eco-

Il imputados más de instigar a la huelga enjuicia Cámara

Once personas más, han sido imputadas en la Camara Primera de lo Penal de San Salvador de instigar a la huelga a los trabajadores de la Central Azucarera de Izalco, según la última resolución judicial. Con este número, suman a 28 los involucrados directos en la toma de la Central Azuca-rera registrada el 30 de enero del presente año y disuelta un día después en una operación mi-

litar. conforme las diligencias extrajudiciales.

trajudiciales.

Los once que aparecen implicatos en dichas toma son: Alvaro Bocanegra, Mario Aguirre. Carlos Calderón, Julio Guerra, Roberto Calderón, Jorge García, Joaquín Hernández. Emeterio Cortez, Guino conseption de la pagina 21 — Pasa a la pagina 21

vador Canales, quienes han sido citados para que comparezcan ante los magistrados de la Cámara y

Motorista se duerme en el timón y mata a 2 ancianos

(San Vicente). Gonzalo Sorto y Julián de Jesús Gómez Palacios de 70 y 63 años, perecieron y resultaron gravemente golpeados tres acompañantes, al ser arrollados por el pánel P-2405, conducido por Mario Campos Ayala, quien fue capturado. La tragedia — según el parte—, sucedió en la mañana de ayer, en el kilómetro 62 de la Carretera Pa-namericana. cantón "Calderas"

de Apastepeque. El informe de la Policía y Guar-dia Nacional revela que el vehículo corría de Oriente a Poniente a supuesta excesiva velocidad. El conductor en una recta se dur-mió en el timón, saliéndose de la calzada al costado izquierdo, arrollando a los ancianos en referencia que perecieron instantá-

neamente y sus acompañantes
Maria Angela Orellana Turcios,
Cristina Mariocla Campos Orellana y Mario Campos Orellana
quien dio captura al conductor
que también resultó golpeado al
volcar el vehículo en la cuneta.
Los golpeados fueron llevados
al hospital en donde fueron atenPasa a la página 50-

Pasa a la página 50 -

Joven ultimado en Apastepeque

(San Vicente). De un balazo fue ultimado ayer en la madrugada en el barrio Los Angeles de Apastepeque, el joven José Angel Pa-lacios, de 26 años.

Pasa a la página 50 -



Foto de LA PRENSA, por Ullon FALLECE. (San Miguel). El pa-sado 5 del presente falleció en Madrid, España, don Roberto Ar-turo Bonilla Lazo, Cônsul General de El Salvador en Madrid. Era originario de San Alejo, La Unión.



DIRECTIVA DE ASOB. Nueva directiva de la Aso ciación Salvadoreña de Oficiales Bancarios 1978-79. tomó posesión en acto especial en el hotel El Salvador Sheraton. De izquierda a derecha: Sres. Manuel Alvarez, Ricardo Olivares, Carlos Tovar.

Carlos Arbizú, Miguel Tomás Carbonell, Lic. Eduardo Vilanova, Lic. Ernesto Henríquez, Dr. Francis-co José Barrientos, presidente, Reynaldo A. Martí-nez, Kirio W. Salgado, Ovidio Guerrero y Rolando -Foto de LA PRENSA, por Flores G.



LABOR COMUNAL. Amplia labor en favor de la comunidad se propone desarrollar la candidata a alcaldesa del municipio de Ropango, señora Lucila Rosado Cortés, quien es postulada por el PCN. La acompaña, el Sr. Manuel Antonio Iralieta, que fungirá como sindico en el concejo municipal. -Foto de LA PRENSA, por Flores G.

Obras de mejoramiento de la comunidad para Hopango

"Llevar a cabo obras de beneficio para la comunidad con la colaboración de los vecinos y la empresa privada, es mi principal objetivo durante mi gestión administrativa", dice la señora Lucila Mercedes Rosado de Cortés. Ella es candidata a alcaldesa de la ciudad de llopango, postulada por el Partido de Conciliación Nacional. Dice que durante

los 15 años que ha residido en la

chas familias.

'Nuestro concejo municipal — Pasa a la páglna 13 —

celoria Santa Lucía, ha constatt-do la necesidad de dotar a ese el pueblo, para conocer de cérca numicipio de servicios que mejo-de sus necesidades y tratar de farán el sistema de vida de mu resolverlas", manifestó la candi-

Ebrio en huida dispara a escolta y mata a patrullero

El patrullero Juan Manuel Alvarado Peñate, de 53 años fue muerto de un ba'azo el domingo en la madrugada en el Boulevard del Ejército, cuando un ebrio hizo varios disparos a una escolta militar, según los informes. En el Juz-gado Tercero de Paz de San Salvador se tienen informes que el domingo en horas de la madrugada un sujeto en estado

de ebriedad trató de introducirse a una casa de la colonia Santa Ma-ría, en kilómetro 5, boulevard del al boulevard, la escolta militar de Ejército; pero lue retirado por los la colonia Santa María se encon-

ocupantes de la casa, de acuerdo traba inmediata a la bocacalle y con las investigaciones.

El sujeto tomó la calle que da — Pasa a la página 57 —

Reanudaron sus labores ayer trabajadores de construcción

Todos los trabajadores del Sindicato de la Construcción (SUTC), retornaron ayer lunes a sus labores después de (SUTC), retornaron ayer lunes a sus labores después de la huelga que se planteó durante una semana. El secretario general del SUTC, Felipe Antonio Zaldivar recalcó-para LA PRENSA GRAFICA que todo ha vuelto a la normalidad y que los trabajadores han regresado a sus labores-sin nioguna necesidad de prevención del juez respectivo, ni del Ministerato de Trabajo y tampoco del dores vuelven animados y confiatorio de Trabajo y tampoco del dores vuelven animados y confiatorio de Trabajo y tampoco del dores vuelven animados y confiatorio de Arbitraje que por el dos en la tranquilidad y paz sor momento será el que emita un cial, esperando que las autoridades laudo arbitral que trate de poner que tienen en sus manos la solutin al conflicto.

al conflicto.

Sobre el particular dijo el se-

ción del conflicto se percaten de Pasa a la página 57 —

sucesos de anoche